

# *Cuba en tête du Tour de San Luis chez les dames*

---



La Havane, 11 janvier, (RHC).- Cuba s'est placée, chez les dames, à la tête du Tour de San Luis, en Argentine.

En effet, Arlenis Sierra et Yumari González ont franchi la ligne d'arrivée en quatrième et cinquième position respectivement et puis Iraida García est arrivée 15e. Cela a valu à Cuba d'être classée leader de la première étape de la troisième édition de ce tour.

Arlenis Sierra et Yumari González ont fait partie du sprint en masse qui s'est lancée sur la ligne d'arrivée et qui a finalement eu à sa tête Corinne Rivera, de l'équipe étasunienne United Health Care. La cycliste étasunienne a arrêté les chronomètres à 2 heures, 53 minutes et 9 secondes.

Se référant à cette première étape de la course, 110 kilomètres et demi de route, Arlenis Sierra a signalé:

“L'étape a été dure mais je n'ai pas arrêté de pédaler malgré les brûlures par friction que j'ai souffertes à la suite d'une chute pendant le Grand Prix des 73 kilomètres”

Arlenis Sierra est considérée comme la cycliste cubaine qui a les plus de chances d'obtenir un billet pour les Jeux Olympiques de Rio.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/81038-cuba-en-tete-du-tour-de-san-luis-chez-les-dames>



**Radio Habana Cuba**